

Bauverein Gräfrath eG

Mitgliederversammlung 25.06.2019



Im 100 jährigen Jubiläumsjahr der Bauverein Gräfrath eG fand gestern ab 19:00 Uhr im Saale der ev. Kirchengemeinde Ketzberg die 96. ordentliche Mitgliederversammlung statt.

88 Stimmen von 1154 Mitgliedern/Stimmen der Bauverein Gräfrath eG sind, bei schweißtreibenden Sommertemperaturen vertreten worden.

Die Leitung übernahm der neue Aufsichtsratsvorsitzender Daniel Kaiser. Herr Ulrich Strickhausen hat sich nach 31 Jahren Aufsichtsratsstätigkeit im Alter von 74 Jahren in den Ruhestand zurückgezogen.

Die Mitgliederversammlung hat mehrheitlich beschlossen, den ausgewiesenen Bilanzgewinn von etwas mehr als 53 T€ in Form von einer 4% Dividende auf die am 01.01.2018 eingezahlten Geschäftsguthaben an die Mitglieder auszuschütten.

Für rege Teilnahme und größeren Diskussionsbedarf sorgte die vom Vorstand und Aufsichtsrat vorgeschlagene Satzungsänderung. Der Vorstandsvorsitzende Herr Francesco Cinquegrani übernahm das Wort und erläuterte die gesetzliche und redaktionelle notwendige Anpassung der Satzung. Strittig waren die Änderungen bezüglich der Zuständigkeit der Mitgliederversammlung bei der Veräußerung von Bauten und die Einführung einer Altersgrenze von 75 Jahren zum Zwecke der automatischen Gremienverjüngung im Vorstand und im Aufsichtsrat. Kurz vor 21:00 Uhr wurden die Mehrheitserfordernisse (3/4 Mehrheit) für die vorgeschlagene Satzungsänderung erreicht. Mit 76,14 % der Dafür-Stimmen verabschiedeten die Mitglieder die neue Satzung. Damit wurde eine gute Basis für die zukünftige Entwicklung unserer Genossenschaft geschaffen.